

GEWERKSCHAFT

POST- und FERNMELDEBEDIENSTETER
Franz POIMER Landespensionistenvertreter



Wieder große Beteiligung beim Bad Ischler GPF-PensionistInnentreffen



Bereits zum vierten Mal hatten Landes-
pensionistenvertreter Franz Poimer und
Bezirksgruppenvorsitzender Günther
Sams zum jährlichen Treffen ins urig-
gemütliche „Gasthaus zum Salzberg“
eingeladen.

Franz Poimer infor-
mierte über den
momentanen Stand
der Pensionsanpas-
sung für 2017 und

begründete die Forderung diese über die Inflationsrate hinaus vor-
zunehmen. Die Erläuterungen über die aktuelle Entwicklung der Pen-
sionskosten und des faktischen Pensionsantrittsalters stellte er im
Zuge einer Präsentation mit Graphiken dar.



Günther Gumpelmeier, Telekom, ging auf die beab-
sichtigte gesellschaftsrechtliche Änderung der
Telekom ein und erklärte die damit verbundenen
Gefahren. Von der Personalvertretung abgehalte-
ne Betriebsversammlungen haben diese Absichten
zurzeit zum Stillstand gebracht.

Kam direkt in Arbeitskleidung vom Zustellgang
zu „seinen“ GPF-PensionistInnen:
Bezirksgruppenvorsitzender Günther Sams,
fühlte sich im Kreise seiner ehemaligen Kollegin-
nen und Kollegen sichtlich wohl. Trotz hoher
Arbeitsbelastung hat er auch heuer wieder we-
sentlich zur Organisation des Bezirkstreffens
beigetragen.





Neben dem großen Interesse für die gewerkschaftlichen Präsentationen kamen selbstverständlich gesellige Plaudereien und die Gemütlichkeit nicht zu kurz.

Klaus Eisl ein 80er



Günther Sambs und Franz Poimer nahmen die Gelegenheit wahr, Kollegen Eisl mit einem Präsent der GPF-OÖ und einem Glückwunsschreiben von Landesgruppenvorsitzenden Markus Sammer zu gratulieren.

Mit gewerkschaftlichen Grüßen!

Franz Poimer

Günther Sambs